



**Expresan respeto a fuerzas armadas**

# Diputados del PRI lamentan la muerte de marinos que apoyaron en detención de Caro Quintero

El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados lamentó el fallecimiento de 14 marinos la tarde del pasado viernes tras el desplome el helicóptero en el que viajaban, y que apoyaron en la detención de Rafael Caro Quintero, fundador del extinto Cártel de Guadalajara.

“La bancada tricolor, encabezada por Rubén Moreira Valdez, envía un abrazo fuerte, solidario y nuestras condolencias a sus familiares, amigos y a todo el personal de la Marina. Esperamos que el oficial herido se recupere y reciba los honores que él y sus compañeros merecen”, destacaron los legisladores en un comunicado.

La bancada tricolor destacó que le tienen el mayor respeto a las fuerzas armadas, además, reconocen el trabajo que realizan para salvaguardar los mares, siempre en lucha contra el narcotráfico y en defensa de los mexicanos.

Cabe recordar que el helicóptero en le que viajaban cayó en Los Mochis, Sinaloa, y solamente un marino sobrevivió, mismo que ya se encuentra hospitalizado.

El pasado viernes, durante el operativo que realizaban por la captura de Caro Quintero, la Secretaría de la Marina informó que una aeronave se accidentó en Sinaloa.

“Con base en la información con la que se cuenta al momento, un helicóptero Black Hawk sufrió un accidente, desconociendo al momento las causas del mismo. En mencionado helicóptero se transportaban 15 personas, de las cuales, lamentablemente 14 perdieron la vida y una se encuentra recibiendo atención médica”, refirió.



PERIÓDICO

**La Razón**  
DE MÉXICO

PÁGINA

0

FECHA

17/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

<https://www.razon.com.mx/mexico/diputados-pri-lamentan-muerte-marinos-apoyaron-detencion-caro-quintero-490766>